

社会貢献活動

当社は社会の一員として、工場周辺地域や社会と共生し、ともに繁栄していくことが大切であると認識して、日々生産を続けています。

● 新潟地区海岸清掃を実施

8月30日、聖籠町の網代浜海水浴場付近を新潟地区工場の関係者約100名が参加し清掃しました。聖籠町の海岸では、波に乗って流れ着くごみや心無い人に捨てられたごみを目にすることをありますが、毎年多くの方が海岸清掃を行ってきれいな海岸を維持しています。新潟原動機も社会貢献活動の一環として今後も更に多くの人員で実施していきます。



● 新潟祭りに協賛、参加

8月8日、新潟祭りの初日に行われる日本最大級の「大民謡流し」に参加、10日の花火大会に協賛しました。年々参加者も増えており、樽きぬたの響きも軽やかに、新潟甚句や佐渡おけさを踊り大民謡流しの盛り上げに貢献しました。



● 神田同朋町納涼懇親会に参加

8月1日神田同朋町納涼懇親会に町内会の一員として参加しました。毎年町内の市民の懇親のため開催され町内の子供たちも沢山参加しています。当日は当社の若手を中心に焼きそばや焼き鳥を大勢の皆さんに振る舞い、地域社会の皆さんと積極的に触れ合える機会となりました。



● 太田地区新入社員による清掃活動

群馬県から、平成26年度春の環境美化運動実施の呼びかけがあり、太田工場も工場周辺の清掃と云う形で参加しました。5月7日に、生産センターの管理職指導の下、集合実習中の新入社員が工場外周のゴミ拾いを実施しました。当太田工場は四季を問わず非常に風の強い地域に立地しており、普段人が通らないような場所でも、風の吹き溜まりには、吸殻やビニール等のゴミが溜まってしまっていました。新入社員達は、連日の講義から解放(?)され1時間程、地域貢献活動に参加しました。成果は、112.2kgのごみを収集できました。結果を群馬県に報告し、群馬県ホームページ「暮らし・環境」に載りました。

